



# ASSEMBLÉE NATIONALE

13ème législature

## logements vacants

Question écrite n° 98029

### Texte de la question

M. Henri Jibrayel attire l'attention de M. le secrétaire d'État auprès de la ministre de l'écologie, du développement durable, des transports et du logement, chargé du logement, sur le nombre préoccupant de logements vacants en France, et en particulier dans la capitale. La France vit une véritable crise du logement, avec plus de 100 000 personnes sans domicile fixe et plus de 400 000 personnes vivant à l'hôtel, dans des logements de fortune ou logés temporairement chez des tiers, et que 1,2 million de familles sont dans l'attente d'un logement social. D'après le dernier recensement de l'INSEE, environ 1,8 million d'appartements seraient vacants sur tout le territoire. La cause principale est que la majeure partie des logements inoccupés n'appartient pas aux petits propriétaires mais à de gros bailleurs tels que des banques, des assureurs, et des investisseurs qui laissent vides ces logements pour des raisons spéculatives. Il demande quelles sont les mesures qu'il compte mettre en place pour limiter les logements à caractère spéculatif, et ceci le plus rapidement possible afin d'éviter à un grand nombre de personnes de passer un nouvel hiver « sans toit ».

### Données clés

**Auteur :** [M. Henri Jibrayel](#)

**Circonscription :** Bouches-du-Rhône (4<sup>e</sup> circonscription) - Socialiste, radical, citoyen et divers gauche

**Type de question :** Question écrite

**Numéro de la question :** 98029

**Rubrique :** Logement

**Ministère interrogé :** Logement

**Ministère attributaire :** Égalité des territoires et logement

### Date(s) clé(s)

**Question publiée le :** 18 janvier 2011, page 409

**Question retirée le :** 19 juin 2012 (Fin de mandat)